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记者 任金如

昨日，记者从宣城市住房公积金管理中心
获悉，自6月1日起，宣城市住房公积金贷款最
高额度由原来的20万元调高至30万元，并将
贷款条件由“正常缴存公积金一年以上”调整
为“正常缴存公积金满6个月”。

记者 任金如

宣城：成交量下滑 楼市“松绑”

今年以来，江苏无锡、天津等地纷纷

出台楼市新政，通过调整限购范围、放松

户籍限制、提供财政支持各种手段，希望

为房地产市场松绑。5月，安徽铜陵市也

加入了房地产“松绑”大军，同月宣城市

接着紧随其后，昨日正式宣布从6月1日

起提高公积金贷款的最高额度。

据公布，借款人贷款额度方面也做

了相关调整：借款人夫妻双方住房公积

金年缴存额×缴存住房公积金剩余年

限。或：借贷人夫妻双方月缴存住房公

积金工资收入×0.4/可贷年限万元贷款

月还款本息额。具体贷款额度还要参

照房龄、房价、首付款比例等多项因素，

综合确定。

“此次调整是根据房地产市场行情

和公积金结存情况决定的”。记者了解

到，宣城市住房公积金管理中心曾于去

年7月1日下调住房公积金最高贷款额

度，由原来的30万元下调至20万元，经

过近一年的运作，宣城市商品房2014

年上半年成交量逐步下滑，在政府保障

与市场调节并重的情况下，宣城市将公

积金最高额度由原来的20万元上调至

30万元，意图促使住房成交量上涨。

专家：不排除其他市跟进可能

宣城市是继铜陵市之后我省第二

座放松限购政策的城市，不排除安徽其

他城市也有跟进之举，昨日，合肥多位

房产专家表示。安徽建筑工业学院房

地产研究所所长李国昌认为，宣城市此

举实属正常，如果房地产市场继续不看

好，不排除合肥也有放松限购可能。近

日住建部的表态，已经为宣城市和铜陵

市推出松绑限购政策作了最好的“注

解”，两市都是在市场占资源配置中占

主导作用下作出的调控，在现有政策

下，两市不会过分干预市场。如果房地

产市场持续走低，合肥也应该会考虑解

除楼市限购政策。目前来看，合肥限购

区域占合肥房地产市场比例较小，对市

场影响不大，暂时不会解禁。

合肥学院房地产研究所所长朱德

开认为，不排除安徽其他城市也有跟进

“救市”政策。住建部最近表态，除北上

广之外，其他各个城市可以根据城市实

际情况来调整限购政策。二三线城市

由于前两年开发量过大，供过于求，现

在成交量下滑，实际是市场真实反映。

楼市不可能再像2013年那样繁荣，因

此，地方政策应该面对现实，承担起监

管市场的责任，而不应该过多干预市

场。安徽不太可能出总体政策变动，但

是各个城市可以出台政策来鼓励和支

持首次置业。

包河区小宗地成“黑马”

昨日上午，14.57亩的包河区S1408

商业用地，拉开“抢地大战”的序幕。参

与该宗土地竞拍的有7位竞买人。起拍

价650万元/亩，加价幅度为5万元。5分

钟不到，单价就被哄抬到690万元/亩。

经过一轮加价以后，竞拍人放缓了

节奏。当8号竞买人叫价700万元/亩之

后，现场沉默了大概2分钟，76号竞买人

才举牌705万元/亩。于是，拍卖师再次

调整了加价幅度，每次叫价10万元，虽

然加价幅度调整，但是丝毫没有减弱竞

买人的“抢地”势头。竞买人互不相让，

有开发商干脆直接跳价，80号竞买人将

单价叫到940万元/亩。

用了仅仅不到30分钟，这宗小面积

商业用地单价已破千万。以91号竞买人

9点28分叫出的单价计算，该宗地的总

价已经达到了1.48亿。为了打破僵局，

拍卖师再次调整加价幅度为每次20万

元，现场火热的节奏终于开始“冷却”。

从1140万元/亩的单价开始，该宗

地单价慢慢爬升到1400万元/亩，而此

时的时间已经过去了40分钟。竞拍师

再次调整加价幅度为30万元，参与竞拍

的开发商终于放弃了争抢的热情，最

终，60号竞买人合肥苏商置业有限公司

和合肥大唐置业有限公司联合竞得了

该宗地的使用权，成交单价1520万元/

亩。

“巨无霸”地块创下总价最高

昨日上午共成交6宗地块，总面积

925.78亩，成交总金额62.21亿元。此

前最大的“热门”地块——包河区

S1406地块，被宁波信达中建置业有限

公司和安徽信达房地产开发有限公司

联合竞得，成交总价36.14亿元，创今年

以来的新高。

该宗地规划为居住、商业、社会停

车场用地。土地出让面积446.2（商业

180、居住 266.2）亩。参考地价 450 万

元/亩，竞买保证金5亿元，10:30正式

登场，是昨日出让的第四宗地。因为这

块位于高铁旁的“巨无霸”地块，具有整

体优势，所以绿地地产、世贸地产和信

达地产等多家房产“大鳄”直接参与了

对该宗地的抢夺。

但相对于其他场次，本场竞买人冷

静了许多，开场不到10分钟，拍卖师就

将加价幅度调整到每次5万元。拍卖不

到30分钟，该宗地的总价已经突破了

30亿元。最终，信达地产以超过36亿

的价格夺得“巨无霸”地块的使用权，这

个价格已经超过万科地产在2012年创

下的庐阳区 775

亩连体地块33.06

亿的记录，成为迄

今为止合肥成交

的最贵宗地。

6月1日起，宣城放宽公积金房贷政策
公积金贷款最高额度由20万元调高至30万元，缴存满半年即可用

合肥“土市”三小时揽金62.21亿
包河区小宗商业地成“黑马”单价创最高1520万元/亩

政府门户网
为企服务“政企通”

宁国市政务服务中心把统一电子政

务平台延伸到全市19个乡镇（街道）和

118个村（社区），制定了《宁国市农村为

民服务全程代理事项指导目录》，初步建

立了乡村为民服务中心和为民服务代办

点，让老百姓足不出村就能办理相关事

项，大大方便了广大人民群众。

此外，宁国市将全市统一电子政务

平台延伸至开发区投资服务中心，实现

平台向开发区项目服务中心、向规模以

上企业延伸的“政企通”服务，大大提高

了行政审批效率，节约了企业成本。初

步实现了为民服务“三级联动”和为企服

务“政企通”。据赵从群介绍，他们还建

立了电子政务监察系统，对系统内办理

的职权事项进行全程监控，完善了风险

提示、不规范办理预警提示和事后考核

评估等功能，使整个服务过程“看得见、

行得正、管得住”。

市政府采购
“玻璃罩”下运行

“网上商城”借鉴淘宝网的模式，在

政府采购中搭建一个从买到卖的全过程

虚拟电子商务平台，从而减少中间环节，

消除运输成本和代理中介差价，尽可能

地让利于消费者。

政府采购“网上商城”模式除了赋予

淘宝网的功能外，最大优势还在于它具

备了监管功能，能更好地反映政府采购

“管”与“办”的关系，既可以还权于相关

单位，提高了采购效率，又不失政府监

管。目前，该系统正在安装调试过程中，

预计今年5月份能全面推行使用。

2013年，宁国主动公开政府信息

80878 条，网上政民互动受理各类问政

1051件；办理各类审批服务项目130万

余件，收取各类税费3亿元；完成招标采

购项目414批次，采购预算25.2亿元，其

中财政性采购资金19.2 亿元，实际采购

金额17.2亿元，节约资金2亿元，综合节

约率达10.4%。

星报讯（记者 赵汗青） 自今年2

月份马云的“医疗梦”在业界传开后，互

联网思维让一切都在发生着更加深刻

的变化，发展数年的互联网医疗究竟是

否能成为颠覆传统健康市场的利器？

一些通过专业网站进行咨询的公办医

院医生认为，互联网医疗需要在供需之

间找到一个平衡点，寻求未来发展的机

遇期。

合肥市王先生因为不确定孩子是否

患上自闭症，不敢轻易将孩子送往精神专

科医院医治，通过网络搜索自闭症症状资

料时，发现了安徽大夫网，咨询了相关精

神疾病专家，专家根据患者家属提供的症

状资料，最终排除自闭症和抑郁症的可

能，建议患者家属尽快带患者前往精神

专科医院就诊。上线数月的安徽大夫网

实现医生与患者网上适时在线交流，作

为合肥市医疗卫生系统对外宣传的窗

口，合肥市卫生局要求各医院派出1-3

名医生、专家提供在线健康咨询服务。

“互联网医疗的推进不仅有助于解

决就诊难的问题，更能在一定程度上缓

和医患矛盾。”合肥市卫生局宣传处长

张仁杰说。随着互联网发展趋势的不

断加剧，互联网医疗成为必然的发展趋

势。中国人口老龄化造成医疗需求的

急剧增长和中国医疗资源供给严重短

缺，成为互联网医疗的本质推动力。据

记者了解，安徽大夫网和好大夫安徽在

线、新浪安徽健康频道等数家网站正在

分割这块新潮大蛋糕的安徽市场。

合肥市疾病预防控制中心免疫科副

主任医生靳玉惠认为，根据她的体验，互

联网医疗最重要的是确定受众，当前，在

医疗方面最有需求的是老人和儿童，而

他们不是网络的主要使用者，而年轻人

的医疗需求远不如前者。“要在供需之前

寻找一个平衡点。”靳玉惠说。

互联网医疗“颠覆”传统健康市场模式？
星报记者调查：安徽市场仍待培养

昨日上午，合肥土地市场如同天气一样“火热”，从9点开始，三个多小时之内，
六宗土地出让使用权，揽金62.21亿。其中，包河区杀出一匹“黑马”，一宗14.57
亩商业用地拍出了当日最高单价（1520万元/亩），而另一宗包河区“巨无霸”地块，
以36.14亿元的成交总价，创下成交总价的新高。

宁国市政务服务中心成立于2001年
8月，是安徽省第一个挂牌运行的县级政
务服务中心，目前实行“三块牌子，一套班
子”的管理模式。2011年以来，宁国市政
务服务中心推进政务公开、政务服务与公
共资源交易三大平台建设。日前，宁国市
政务服务中心主任赵从群接受了本报记
者的采访。

记者 曹开发

宁国：三大平台建设
搭建政、企、民沟通桥梁


